

Entretien Henri Linière, président Adira : « Il faut se remettre en cause dans un monde qui bouge »

Dominique Filippone , publié le 28 Aout 2017

Partenaire de l'édition 2017 de l'IT Tour, le tour de France de la rédaction du Monde Informatique, l'Adira vient de changer de président en la personne d'Henri Linière, par ailleurs DSI du groupe Geodis. Outre la création de nouveaux groupes de travail orientés notamment vers le web marketing et la transformation numérique, le doyen des clubs d'informaticiens français compte opérer sa mue digitale.



LMI : Vous avez pris la présidence de l'Adira en juin : Quel est votre ressenti après cette nomination ? Henri Linière : Mon ressenti est que je n'ai pas vécu cette nomination



Il vous reste 89% de l'article à lire

Vous devez posséder un compte pour poursuivre la lecture

JE CRÉE MON COMPTE LMI

Vous avez déjà un compte? [Connectez-vous](#)

NEWSLETTER LMI

Recevez notre newsletter comme plus de 50000 abonnés

OK